

Centre
de services scolaire
de Kamouraska –
Rivière-du-Loup

Québec

NUMÉRO 19 DÉCEMBRE 2024

Cliquez sur nos plus récentes vidéos qui ont comme objectif de faire rayonner notre CSS.

<u>Plume de génies à l'École Sacré-Coeur de La Pocatière</u>

Balado Fiers de nos gens épisode #8

Journée des cadres scolaires







Rapport annuel

C'est avec une immense fierté que notre centre de services scolaire présente son rapport annuel 2023-2024.

Cette publication n'est pas simplement un bilan des actions, mais un véritable reflet du travail collectif, des défis surmontés et des réussites célébrées tout au long de l'année. Grâce à l'engagement des équipes, à la collaboration avec les parents et les partenaires, ainsi que du dévouement des membres du conseil d'administration, le centre а offert un environnement d'apprentissage enrichissant et stimulant aux élèves. Ce rapport témoigne de la volonté du centre de services de progresser et d'innover sur le plan éducatif, de milieux de vie sains et sécuritaires, ainsi que sur la valorisation du personnel.

FIERS de nos gens!

Centre de services scolaire de Kamouraska – Rivière-du-Loup



NUMÉRO 19 DÉCEMBRE 2024



Annonce de la ministre Isabelle Charest

La ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air, Mme Isabelle Charest, en compagnie de la députée de Rivière-du-Loup-Témiscouata, **Amélie** Dionne, a annoncé Mme investissement de plus de 2,97 millions de dollars pour la réalisation de 11 projets dans la circonscription de Rivière-du-Loup-Témiscouata. Grâce à un investissement de 1 319 037 \$, l'école secondaire de Rivière-du-Loup profitera d'une amélioration importante de ses infrastructures sportives, comprenant notamment le resurfaçage des terrains de tennis et de la piste d'athlétisme, l'installation de nouveaux éclairages pour les terrains sportifs et la réfection des gradins fixes. Ces travaux visent à moderniser les équipements.





Brigade culinaire

Le défi de Noël de la brigade culinaire a réuni des élèves de secondaire Chanoine-Beaudet de Saint-Pascal du cours de santé et bien-être autour d'un festif, comprenant mocktail fruité, un mijoté de dinde, une purée de légumes racines et un fudge de Noël. Tout au long de l'après-midi du 12 décembre, ils ont mis la main à la pâte tout en transformant la cafétéria en un véritable lieu de réception pour accueillir 65 invités. En soirée, les familles ont été chaleureusement reçues, et les élèves ont pu démontrer leur sens des responsabilités et leur initiative, offrant ainsi une expérience enrichissante pour tous.

Nouvelle école

Le vaste chantier menant à la construction de la nouvelle école primaire située dans le parc Cartier à Rivière-du-Loup est maintenant terminé. Une activité portes ouvertes s'adressant au personnel, aux élèves et à leurs parents aura lieu en janvier 2025.

